

Asesinaron a un chico de 29 años que había ido a un boliche de la zona este



Un hecho de sangre conmociona a todo el departamento de **Rivadavia**. En la madrugada de este domingo un **chico de 29 años** fue **asesinado** tras una discusión en el reconocido **boliche La Guapa Disco Pub**. Un amigo suyo también fue herido y está grave. Buscan intensamente al agresor.

Según dio a conocer el Ministerio de Seguridad en su parte matutino de cada día, la víctima fatal fue identificada como **Lucas Miranda (29)**. Vivía en el distrito El Mirador.

El relato oficial da cuenta de un llamado que ingresó al 911 pasadas las 5.30 am de este domingo. En el calle San Isidro y Aristóbulo del Valle, del departamento de Rivadavia, había dos hombres heridos con arma blanca.

Hasta el lugar llegó una ambulancia del Servicio de Emergencias Coordinado. Uno de ellos, **Lucas Miranda**, se encontraba en un estado de salud más complicado y fue llevado al Hospital Saporiti de Rivadavia por la unidad del SEC, mientras que su amigo fue trasladado en un auto particular.



Lucas Miranda fue asesinado en Rivadavia.

Miranda ingresó al Saporiti con una herida de arma blanca en el abdomen y fue derivado de inmediato al principal nosocomio de la zona este, el Hospital Perrupato, donde ingresó pasadas las 7 am y falleció a las 7.40 pese a los esfuerzos del equipo de profesionales del lugar.



La información que se desprende de los hechos indica que Miranda y su amigo (cuya identidad no fue aportada aún, pero sí se sabe que tenía 31 años) se encontraban en La Guapa cuando tuvieron un altercado con un sujeto que sacó un arma blanca y lesionó a ambos. El agresor se fue a pie y es intensamente buscado mientras se recopilan detalles de parte de testigos.

La Unidad Fiscal de Rivadavia es la que quedó a cargo del crimen.



Fuente: Mendoza Vox Populi